



Die Tierflüsterin®

Die Frau, der Mensch & Tier vertrauen



Dackel-Yorkshire-Mix Willi, 3 Jahre, Anaplasrose

Als unser 3-jähriger Dackel-Yorkshire-Mix „Willi“ im Mai 2012 plötzlich nicht mehr laufen konnte, stellten wir ihn bei zwei Tierärzten vor. Es wurde Blut entnommen und Röntgenaufnahmen angefertigt. Jedoch führten alle Untersuchungen zu keiner Diagnose. Ein Tierarzt behauptete sogar, „er sei kein Schmerzpatient“! Trotz der Tatsache, dass Willi offensichtlich keine zwei Meter am Stück laufen konnte ohne sich hinzusetzen...

Da sich sein Zustand von Tag zu Tag verschlechterte suchten wir im Internet nach Lösungen... Dabei lag die Lösung so nah! Wir riefen Frau Haefner, die nur wenige Meter von unserem Haus entfernt ihre Tierheilpraxis hat an und baten Sie vorbei zu kommen. Noch am selben Abend stellte Frau Haefner fest, dass das Problem wahrscheinlich am Ischiasnerv lag. Sie behandelte ihn noch vor Ort und eine Besserung war sofort zu erkennen. Am darauffolgenden Tag waren wir wieder bei Frau Haefner. Willi konnte einige Schritte laufen, die Behandlung hatte augenscheinlich angeschlagen.

Leider verschlechterte sich Willi's Zustand, trotz der homöopathischen Behandlung, extrem. Frau Haefner schlug daraufhin vor, ihren Haustierarzt zu kontaktieren. Wir sollten erneut einen Bluttest machen, diesmal bezüglich Borreliose bzw. Anaplasrose. Sie hatte die Erfahrung bei Ihrem eigenen Hund gemacht, da dieser sich durch Zeckenbisse damit infiziert hatte und das Krankheitsbild ähnlich war. Da auch wir keinen anderen Rat mehr wussten und am Ende unserer Kräfte waren, fuhren wir also zum Tierarzt, auch wegen des hohen Flüssigkeitsverlustes und der geringen Futteraufnahme der letzten Tage. Er nahm ihm erneut Blut ab und einige Tage später hatten wir das Ergebnis: Anaplasrose! Willi bekam ein spezielles Antibiotikum und bereits nach einer Woche ging es ihm so gut, dass wir wieder kleine Spaziergänge machen konnten. Nach zwei Wochen war Willi wieder ganz der „Alte“!

Dank Frau Haefner, ihrer raschen Behandlung und ihrer Erfahrungen haben wir wieder einen gesunden und aktiven Hund, der ohne ihre Hilfe jetzt wahrscheinlich nicht mehr am Leben wäre!!!!

Familie Hirschfelder aus Falkenhagen